



El profesor de Derecho Julio Cordero dirigirá la Oficina del VIII Centenario

Alberto Martín Expósito conducirá el programa cultural ■ Ambos se complementan y conocen “magníficamente” las líneas de la efeméride, según el vicerrector Enrique Cabero

B.H. | SALAMANCA

El Rectorado de la Universidad de Salamanca ha decidido reestructurar y potenciar la Oficina del VIII Centenario con los nombramientos del profesor Julio Cordero González como director de la misma y Alberto Martín Expósito, que dirigirá el programa cultural de la efeméride. Profesor de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Salamanca, Cordero fue director adjunto de esta Oficina en la etapa en la que Carlos Palomeque estuvo al frente de la misma. Es autor de diversas publicaciones sobre su especialidad y vocal del Comité de Seguridad Laboral de la Universidad. Además, ha sido investigador de diversos proyectos de I+D+i relacionados con sus especialidades académicas y fue vicedirector de los Másteres Universitarios en Gestión de Riesgos Laborales y en Gestión y Coordinación de Seguridad en Obras de Construcción.

Por su parte, Martín Expósito ha sido docente de la facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca y director del Servicio de Actividades Culturales entre 1988 y 1999. A lo largo de su trayectoria destaca la coordinación del programa de la capitalidad europea de la cultura “Salamanca 2002” y la dirección del Centro de Arte Domus Artium 2002 (DA2) en su etapa inicial.

De igual forma, colabora en diversas publicaciones y ha formado parte del Consejo de la Danza del Ministerio de Cultura y del Consejo Asesor de Música y Danza de la Junta de Andalucía. Además, ha sido responsable de iniciativas culturales como el festival “IMAGO. Encuentros de fotografía y vídeo”.

El nuevo director de la pro-



Alberto Martín Expósito (izda.), director del programa cultural, y Julio Cordero, director de la Oficina del Centenario.

EL DATO

Los retos del año

En los próximos meses la Universidad pondrá de relevancia sus valores como cuna del humanismo, su riqueza patrimonial y su condición de pionera y líder en la enseñanza del Español. Estos son algunos de los objetivos de la celebración de los 800 años, sin perder de vista los objetivos estratégicos como la promoción de la Universidad del Español, el liderazgo internacional en Educación Superior y el fomento de la excelencia académica.

gramación cultural para la conmemoración del VIII Centenario ha colaborado en los últimos seis años con la Oficina.

Para el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, la reorganización de la Oficina “facilita la definición y la gestión de las dos grandes áreas y la oficina: los proyectos de Política Académica y la programación cultural extraordinaria, diseñada para reforzar los objetivos institucionales señalados para el acontecimiento”.

Cabero ha apuntado que son personas que dominan “en profundidad” el Centenario. “Julio Cordero y Alberto Martín Expó-

sito conocen magníficamente las líneas centrales del acontecimiento y, además, son perfiles que se complementan muy bien”, describe el vicerrector sobre la reestructuración de la Oficina. “El modelo hasta diciembre era diferente, era un vicerrectorado. Con el cambio se recupera el formato de oficina, que fue el modelo que se puso en marcha con Carlos Palomeque como director en el primer mandato del exrector Daniel Hernández Ruipérez”, añade Cabero, quien reconoce que en esta primera etapa del mandato “no hay tiempo para el descanso, se ha mantenido permanentemente la actividad, incluso en Navidad”.